

さと祐仁

です

所属委員会●農商工労働常任委員会、安心・安全な暮らしに関する特別委員会

WEB●<http://sako-yuuji.jp/>



現場に駆けつけ 府民まるごと応援



消費税5%減税・インボイス廃止の 請願の紹介議員に

世論調査で7割の人が「消費税減税」を求めていたことで、参議院選挙では与党も含めて消費税減税を訴えざるを得なくなりました。物価高騰対策というならば、消費税廃止をめざしつつ「一律5%引き下げ」が一番現実的です。

年間11兆円を超える大企業減税や所得が1億円を超えると税負担率が減る富裕層減税を正せば消費税5%への減税は十分に可能です。ところが委員会では、自・府・維・公が反対し請願を否決しました。

物価高騰から国民のくらしと中小企業を守るために、緊急に5%減税とインボイス制度の廃止にむけがんばります。



6月16日京商連のみなさんの請願

核なき世界への希望 核兵器禁止条約に参加する政府を

6月1日、日本共産党府議員団が主催し学習講演会を開催しました。被爆されたお母さんが「自分の娘たちが結婚し赤ちゃんが無事に生まれるまで、自分は被爆したと話すことができなかった」とのお話には、被爆者の世間の目を気にして生きておられる気持ちも感じることができ、核廃絶の決意を強くしました。



府議員団6・9行動(烏丸御池)

地域活動



5月30日(金) ほり川まつり

近所の方々や子どもたちが参加、
地域の活性化につながります。



5月29日(木) 出町商店街総会に来賓として参加しました。
商店街のみなさんの取り組みには感動です。